Aplicación de la ley Enfocado en la Comunidad en CARB

¿Qué es cumplimiento de la ley enfocado en la comunidad?

Para CARB, la aplicación de la ley centrada en la comunidad significa:

- Dirigir los esfuerzos en las áreas donde más se necesitan, y
- Colaborar con los residentes afectados para que las prioridades de la comunidad informen y guíen nuestro trabajo para abordar los problemas de contaminación atmosférica dentro de nuestra autoridad.

¿Por qué es necesario este enfoque?

La aplicación de la ley centrada en la comunidad es necesaria por dos razones fundamentales:

- CARB reconoce y se compromete a abordar el hecho de que ciertas comunidades soportan una mayor carga de contaminación del aire que otras. Mientras somos responsables de aplicar las normas de calidad del aire en todo el estado, damos prioridad a la aplicación de ley en las comunidades afectadas.
- En segundo lugar, e igualmente importante, las comunidades afectadas conocen mejor sus vecindarios y juegan un papel importante a la hora de identificar los problemas a nivel comunitario.

En 2021, el personal de la División de Cumplimiento de CARB mantuvo conversaciones con las comunidades de justicia ambiental y aprendió:

- Las comunidades de justicia ambiental siguen viéndose afectadas por las fuentes de emisión que operan en sus comunidades a pesar de los índices de cumplimiento relativamente altos en estas comunidades.
- Se necesita más aplicación de la ley.
- Nuestros esfuerzos para aplicar la ley han tenido éxito hasta cierto punto, pero el daño que sufren las comunidades aún no se está abordando en su totalidad.
- Todavía hay focos de incumplimiento en varias áreas del estado, incluso donde las operaciones de vehículos y equipos cumplen. Por ejemplo, a menudo es el gran volumen de vehículos que operan en las comunidades lo que puede estar causando impactos acumulativos que no se abordan en las reglamentaciones actuales.
- Aunque la aplicación de la ley no es una herramienta que pueda resolver todos los problemas, tenemos margen para ampliar el alcance de la ayuda que podemos prestar en estas comunidades.

¿Cómo aplica CARB este enfoque?

Para enfocar nuestros esfuerzos en las áreas donde más se necesitan, el personal de Cumplimiento de CARB está utilizando un enfoque de estrategia de investigación centrada en el área.

¿Qué es una estrategia de investigación centrada por áreas?

- Concentra las investigaciones y el cumplimiento en áreas identificadas por la comunidad y para garantizar que las prioridades de la comunidad sean centrales en el desarrollo de los planes de cumplimiento y en la orientación de la implementación, CARB se asocia con miembros de la comunidad.
- Requiere colaborar con la comunidad para identificar acciones que puedan ayudar a resolver los problemas más complejos experimentados dentro de la comunidad.
- Documentar e informar sobre nuestra comprensión de los problemas, los resultados y las lecciones aprendidas de nuestro trabajo, y colaborar con la comunidad para desarrollar los próximos pasos.
- Este enfoque se ha utilizado en varios Comités Directivos Comunitarios (CSC) de Protección del Aire Comunitario y en comunidades que no forman parte de los CSC.

¿Cómo se identifican las comunidades para este enfoque?

En el futuro, CARB se basará en este enfoque como una forma de llevar las acciones y las soluciones de la aplicación de ley a las comunidades fuera del proceso del CSC convocado por el Distrito de Aire para aquellas comunidades que se beneficiarían de aplicación de ley enfocado. Esperamos aprender de este enfoque y seguir desarrollándolo con más comunidades y agencias asociadas.

Publicado en junio de 2023